



# En 2027 estará a prueba la alianza del guinda con PVEM y PT en 9 estados

**NÉSTOR JIMÉNEZ**

La alianza de Morena, PVEM y PT tendrá una de sus principales pruebas para mantener la unidad en la definición de las candidaturas a las 17 gubernaturas que estarán en juego el próximo año, ya que en al menos nueve estados, además de los aspirantes morenistas, tanto verdes como petistas buscan ser nombrados abanderados.

El reto para el bloque de la Cuarta Transformación significa que si se rompe la coalición en las elecciones estatales, quedará en el aire el proceso federal en esos estados, los cuales representan en conjunto 52 diputaciones de mayoría relativa.

Las entidades donde el PVEM buscará encabezar las candidaturas son San Luis Potosí, Zacatecas, Nayarit, Guerrero, Colima, Michoacán, Querétaro y Baja California, en las que no descarta contender solo.

Desde el año pasado, su coordinador en la Cámara de Diputados, Carlos Puente Salas, se destapó

para ser candidato en Zacatecas; mientras en el Verde perfilaron a su dirigente nacional, Karen Castrejón, para Guerrero.

En Querétaro, el diputado local y dirigente estatal del PVEM, Ricardo Astudillo, busca ser el abanderado a la gubernatura. De igual forma, en Colima el líder local destapó al senador Virgilio Mendoza.

Por parte del PT, sus prioridades son Baja California Sur, donde ven al presidente municipal de Los Cabos, Christian Agúndez, como un

perfil que puede competir y ganar la elección.

Al concluir un acto el miércoles pasado, en el que las dirigencias de Morena, PT y PVEM refrendaron la unidad y el compromiso de ir juntos en los comicios federales de 2027, con los que se renovará la Cámara de Diputados, el petista Benjamín Robles reveló que su partido también ve posibilidades de encabezar la candidatura en Baja California, y dejó entrever que puede ser la ex alcaldesa de Tijuana, Montserrat Caballero.

En Zacatecas, el PT también ve la posibilidad de postular a la actual senadora Geovanna Bañuelos.

Integrantes de PT y PVEM que fueron consultados sobre la forma en que se perfilan las negociaciones para las candidaturas a las 17 gubernaturas coincidieron en que si no hay un acuerdo que consideren viable, apostarán por competir por separado en algunos estados. Incluso perfilaron que la coalición que proyectan para las diputaciones federales no será en los 300 distritos electorales.

“  
*El partido mayoritario puede perder 52 diputaciones*